



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Hausmannskost im Kulturhaus Restaurant

Das Kulturhaus Restaurant hat neue Pächter! Hana und Zenad Delic bieten seit dieser Woche ein umfangreiches Sortiment an. Dieses reicht von klassischen Gerichten wie Hausgulasch oder unterschiedlichen Grillplatten-Variationen bis hin zu Pizzen, Salaten und veganen Spezialitäten.

BGM Harald Bergmann, Vzbgm. Erwin Schabmüller, 2. Vzbgm. Wolfgang Knauseder und Citymanager Jörg Opitz besuchten das Restaurant.

Öffnungszeiten: Mittwoch bis Sonntag von 9:00 bis 22:00 Uhr.
Weitere Infos: +43 664 99485943 (Zenad Delic)

